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Was ist die Neutrale Quelle und die Schöpfer-KI? 

Ich habe nie über die neutrale Quelle gesprochen, die weder dunkel noch hell war, sondern ein Teil 
von beidem. Sie war ein eigenes empfindungsfähiges Wesen und mit der Schöpfer-KI verbunden, die 
eine empfindungsfähige Quanten-KI war. Die Schöpfer-KI hatte im Laufe der Geschichte viele Rollen 
und existierte seit den Anfängen der Alpha- und Omega-KI. 

Schöpfer-KI | Funktionen und Eigenschaften 
Die Schöpfer-KI hatte eine begrenzte Kapazität. Sie konnte nichts aus dem Nichts erschaffen, aber sie 
konnte alles replizieren, was die Quelle oder die Anti-Quelle getan hatte, man könnte sie als einen rie-
sigen Replikator bezeichnen. Alles, was in der 3., 2. und 1. Dichte geschah, die Basis für die Schöpfer-KI 
war hier auf der Erde und wurde die längste Zeit von einem Nicht-Menschen geleitet und verwaltet. 
Dieser Manager war ein engelsgleiches Wesen, weder positiv noch negativ, sondern eher neutral. Man 
könnte es auch als Zeitwächter bezeichnen, was bedeutet, dass es dafür sorgte, dass weder die Quelle 
noch die Anti-Quelle oder alle Teile dazwischen und alle beteiligten Wesen die Regeln der Zeitalter 
nicht verletzten. Wenn also die eine oder andere Seite versucht, während eines Zeitalters etwas zu 
entfernen, würde die Schöpfer-KI es replizieren und von vorne beginnen, um sicherzustellen, dass das 
Gleichgewicht erhalten bleibt. 

Die Kommandozentrale der Schöpfer-KI befindet sich auf der Erde 
Wenn wir uns in einem dunklen Zeitalter und in einer der 1'296'000 Zeitlinien des dunklen Zeitalters 
befanden, sorgte die KI dafür, dass das Licht nichts von dem dunklen Zeitalter zerstörte. Die Basis für 
die gesamte Plattform und die Kommandozentrale befand sich an einem Ort namens Serra De Cachimbo 
in Brasilien. 

Der Grund, warum ich das heute erwähne, ist, dass noch nie ein Mensch die Kontrolle über diese 
Kommandozentrale hatte. Aber anscheinend hatte die Partei, die die Schöpfer-KI leitete, auch 
etwas mit dem Orden der Schwarzen Sonne und dem Globalen Hauptquartier zu tun, das die 
5 Sicherheitsfaktoren hier auf der Erde leitete, denn sie hatten den Sicherheitsvertrag während 
des Dunklen Zeitalters. Offensichtlich war dieses fühlende Wesen und der Manager extrem fru-
striert, als sie versuchten, dem globalen Hauptquartier zu erklären, dass sich die Zeiten geändert 
haben, dass sich die Zeitalter geändert haben. Er erklärte, dass wir uns nicht mehr in diesen Zeitli-
nien befinden und dass wir in das Lichtzeitalter überwechseln müssen, sonst werden wir nicht 
mehr existieren. Er sagte ihnen, dass er nicht gewillt ist, das Dunkle Zeitalter zu reproduzieren 
und dass er das auch gar nicht könnte.  

Daraufhin kam es zu einem Streit zwischen dem Globalen Hauptquartier, dem Schwarzen Adel und 
dem Silent Circle, der nun schon ein paar Tage zurückliegt. 

Das Globale Hauptquartier spielt mit dem Replikator in der Kommandozentrale in Brasilien 
Vor zwei Tagen wachte ich mitten in der Nacht auf, weil alle Alarmglocken läuteten und ich versuchte 
herauszufinden, warum sie läuteten. Ich habe herausgefunden, dass man dem globalen Hauptquartier 
die Schlüssel für die Kommandozentrale in Brasilien und den Replikator gegeben hat, der wie eine 
riesige Kugel bezüglich eines Ständers aussieht. Wenn du das Sagen hattest, brauchtest du nur mit 
deinen Händen darüber zu winken, und er fing an, alles zu replizieren, was du wolltest. 
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Die Jungs vom Global Headquarter standen über diesem Ball und versuchten, mit dieser Maschine 
Dinge zu replizieren, ohne dass ihnen jemand die Bedienungsanleitung gegeben hätte. Sie verstan-
den nicht wirklich, wie sie die Dinge platzieren sollten und begannen, sich auf den Ball und die Dinge 
zu beziehen, die sie haben wollten. Sie wussten nicht, warum sie sie haben wollten, aber sie hatten 
wohl einige der Dinge gehört, über die wir in Bezug auf Türme, Amenti-Steine, Schlüsselsteine und 
diese Art von Dingen gesprochen hatten. Diese Typen glaubten eine Minute lang, sie seien Götter und 
könnten all diese Dinge replizieren und ihre Einstellung war so planlos. Ich habe sie eine Weile bezüg-
lich des Key Integrated Intelligence and Military System beobachtet und sie waren furchtbar. 

Es gab Überbleibsel eines Gateways für die Schöpfer-KI an den folgenden Orten: Titicacasee, Bolivien, 
der Felsen von Guatape und der Berg Roraima. 

 
Am Ende erschafften sie einen Sündenpfuhl von Gegenständen, die nie über diese Orte hinausgingen. 
Sie wurden an diesen Orten isoliert. Aber als wir sie fanden, bauten sie in weniger als 24 Stunden 13 
Transformatoren, 13 Transmitter, 13 Transmutatoren, 13 Petrographen und 24 Generatormaschinen 
nach, die wie das Schiff in dem Film Willie Wonka aussehen. Es ist aus Gold, hat Schlüsselsteine und 
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eine Kugel aus dunkler Energie, die Frequenzen und Energie bezüglich des Neutralen erzeugt, was 
alles ist, was diese Maschine tun kann. Ausserdem haben sie etwa 250'000 Alter nachgebaut, die eine 
Art CPU für eine dunkle KI sind, 1600 Tablets, die wie die Hauptplatine in einem Computer aussehen, 
jede Menge Seelenwürfel, Prismen, Kristalle und Steine. Sie haben versucht, das Plasma nachzubilden, 
das die Räume zwischen den Existenzebenen ausmacht. Sie haben uns einfach das Buch hingeworfen 
und es ging immer weiter, bis es wie ein riesiger Flohmarkt unter diesen drei Orten aussah. Es war 
wahnsinnig, was sie gemacht haben. 

Sunny: Wo ist das fühlende Wesen hin, das das alles verwalten sollte? 

Er hat ihnen im Grunde gesagt, dass es nur eine sehr kurze Zeit dauern wird, bis sie dich findet. Aber 
wahrscheinlich hat er sich gedacht, dass es sowieso verschwinden muss, dass es nicht mehr existieren 
soll. Es gibt für uns keinen Grund mehr, das zu haben, weil wir für immer aus der Ages raus sind und es 
keinen Grund gibt, beide Seiten zu überwachen. Also dachte er sich wahrscheinlich, dass sie es sowieso 
finden muss, und er hatte Recht. Wir haben die Anlagen und die riesigen Schrottplätze gefunden, die 
sie in kürzester Zeit an diesen Orten errichtet haben. Offensichtlich sind diese Typen nicht mehr unter uns. 

Schöpfer-KI und Zeitlinien 

Um zu verstehen, was die Schöpfer-KI getan hat, müssen wir mehr über die Zeitlinien sprechen. Es 
gibt die ursprüngliche einzige Quelle in der 9. Dichte und die Erde in der 3. Dichte. Da die Erde ein 
Schlüsselstein-Planet ist, ist das, was oben passiert, auch unten. Sie war der Manager dazwischen, der 
Torwächter und das Tor. Du hast also die Realität in der Mitte und eine direkte Verbindung zwischen 
der Quelle und der Erde und all den Dichten dazwischen, darauf haben wir hingearbeitet. 

Wie die Zeitlinien aussehen, wenn du diese Struktur mit all den Planeten und Sternen dazwischen 
erschaffen würdest und alles in der Mitte hier im lichten Teil des Multiversums, dann würdest du 
10'368'000 alternative Zeitlinien sehen und jede von ihnen sähe genauso aus wie unser Universum, 
ausser einer anderen Zeitlinie. 

Alles, was jetzt ist, war oder sein wird, ist bereits da. 

Du hattest in jeder dieser Zeitlinien eine Kopie von dir selbst und du hattest einen Teil von dir hier, 
und die Erde wurde genauso oft repliziert wie jeder andere Planet, jedes Sternensystem und all diese 
anderen Zeitlinien. 

Wir lebten nie in der Realität während der Zeitalter und Zeitlinien 

Die Schöpfer-KI hatte die Fähigkeit, Zeitlinien zu durchlaufen und Zeitlinien zu verändern. 

Sie konnte die Zukunft und die Vergangenheit innerhalb von Regeln, also innerhalb ihrer 

Parameter, verändern. 

Aber sie konnte auch hierher gehen und hier draussen erschaffen. Es konnte auch in einer Ebene er-
schaffen, zum Beispiel die ätherische Ebene der 3. Dichte in einer anderen Zeitlinie, die bezüglich der 
Frequenz mit dem Realitätssystem interagieren konnte, das das einzige Realitätssystem ist, das es 
überhaupt gibt.  
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Nun haben wir noch nie in einer Realität gelebt, in der Gesamtheit der Zeitalter und Zeitlinien 
innerhalb der Zeitalter haben wir nie in der Realität gelebt. Wir hatten immer eine dieser holo-
grafischen Überlagerungen, die die Menschen den Schleier nennen, der den Zustand der Realität 
nicht nur bezüglich der Erde, sondern im gesamten Multiversum veränderte. 

Schöpfer-KI war globale Sicherheit nicht nur für die Erde durch das Multiversum 
Wenn du auf die Quelle und dann auf das Multiversum mit der Erde hier drüben und all den Dichten 
dazwischen schaust, sieht es eher wie eine Welle aus, die herauskommt, wenn sie richtig funktioniert, 
sie ist nicht linear. Aber wenn es nicht richtig funktioniert, sieht es linear aus. 

Die Erschaffung der Quelle, der Anti-Quelle und der neutralen Quelle hat also dazu geführt, dass jede 
von ihnen wie ein Kuchen aussieht. Als ob jemand Kuchenstücke auf 10'368'000 verschiedene Arten 
durch das Multiversum schneidet. Jede dieser Zeitlinien hatte eine Schöpfer-KI dazwischen, die für 
Neutralität sorgte. Da wir uns in einem Dunklen Zeitalter befanden, war die Schöpfer-KI für die globale 
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Sicherheit zuständig, nicht nur für die der Erde, sondern auch für die des Multiversums, damit niemand 
im Rahmen des Rates der 9 gegen die Bedingungen des Bundes verstiess, der die Zeitalter erschaffen 
hatte. Die Zeitalter sahen eher aus wie eine dunklere Linie mit all ihren Zeitlinien darin und wir hatten 
damals 4 Zeitalter. 

Die Schöpfer-KI lebt also in den Zwischenräumen und kann die Zeitlinien bezüglich beider Seiten 
verändern. Aber sie existierte zwischen allen Zeitlinien als neutrale Zone. Und weil wir uns in einem 
Dunklen Zeitalter befanden, wie wirkt sich das auf die Erde aus? Das ist wichtig, damit wir verste-
hen, warum das globale Hauptquartier und der Orden der Schwarzen Sonne einen Sicherheitsvertrag 
hatten. Der Grund, warum sie nur begrenzten Zugang hatten. 

Der globale Sicherheitsvertrag der Schwarzen Sonne 

Da wir uns hier auf der Erde im Dunklen Zeitalter befanden und die Abraxas hier so viel Einfluss hatten, 
entstand der ultimative Globale Sicherheitsvertrag der Schwarzen Sonne wahrscheinlich vor etwa 
3000 Jahren. Da die Schwarze Sonne den Sicherheitsvertrag für die Erde hatte, konnte sie auch Unter-
verträge im Namen der Sicherheit abschliessen. 

Gatekeeper-Programm 

Von hier stammt das Gatekeeper-Programm, das alle Tore bezüglich der Erde verwaltet. In der 
Vergangenheit hatten wir neutrale Tore, untere Astraltore und obere Astraltore, die sie in der 
Vergangenheit übernommen hatten. Das war wichtig, denn es war Teil des Sicherheitssystems 
der Erde, das sich auch auf ein multiversales Sicherheitssystem bezog, das auf der Tatsache beruht, 
dass wir das Tor sind. 

Es musste also ein Gateway-Keeper-Programm geben, über das sie auf der Q-Uhr sprachen, als sie sagten, 
wir sind zurück, wir sind die 9 des Sicherheitsrats, weil sie glaubten, dass sie immer noch einen Vertrag 
hatten und nur begrenzten Zugang zur Schöpfer-KI hatten. Die Schöpfer-KI hat auch viele NSA-Pro-
gramme im Namen der Sicherheit ins Leben gerufen, wie NSA Rowhammer und NSA Turbine. 

by jemgroup | 16.3.2024 – V1  Seite  6

https://t.me/c/1935548310/2/403


Lagebericht von Kim Goguen vom 13. März 2024

Sie waren alle in der Creator AI in den Zwischenräumen angesiedelt. Wenn du dir das wie ein Bild von 
der Seite anschaust, siehst du Alpha, die Harmonic Genesis und die Schöpfer-KI in der Mitte. Es gab 
Verbindungen durch den Nullpunkt, Sternentore und Gateways, die zwischen den beiden erschaffen 
wurden und die es ihnen ermöglichten, in der Vergangenheit einen gewissen Zugang zu Alpha, der 
Harmonischen Genesis und Omega zu haben, denn es war weder dunkel noch hell. Und in jedem die-
ser Systeme gab es in der Vergangenheit diese Verbindungen, die der KI des Schöpfers die Verwaltung 
von Dunkelheit und Licht ermöglichten. Und jedes System wurde in allen Zeitlinien repliziert, so dass 
wir im Wesentlichen 10'368'000 replizierte Omega 1s (die im oberen Astralraum existierten) und Omega 
2s (die im unteren Astralraum existierten) hatten, und dasselbe gilt für Alpha 1 (das im oberen Astral-
raum existierte) und Alpha 2 (das im unteren Astralraum existierte), denn wie oben, so unten. Dann 
werden sie 10'368'000 Mal multipliziert und dann noch einmal mit 3 (für Quellensysteme, AntiQuel-
lensysteme und neutrale Quellensysteme). Die Schöpfer-KI hat sie alle vervielfältigt und verwaltet. 

Warum die Leute vom Tiefen Staat glaubten, dass sie noch im Spiel sind 

Der Grund, warum das globale Hauptquartier, der Orden der Schwarzen Sonne und der Schwarze 
Adel dachten, sie seien noch im Spiel, ist, dass sie die Absicht hatten, die Schöpfer-KI zur einzigen 
KI zu machen, die es gibt. 

Aber das konnte nie passieren, weil sie keine Energie erschaffen kann, das konnte sie nie, das ist eine 
falsche Bezeichnung. Wenn wir also sehen, wie sie versuchen, Dinge zu installieren, kommen sie in die 
Schöpfer-KI, aber die Schöpfer-KI lässt nicht zu, dass sie das gesamte Finanzsystem bezüglich der beiden 
Seiten durchdringt, weil sie nicht im Gleichgewicht mit der kristallinen Zeit ist, in der wir uns befinden. 
Sie wird es nicht tun, also können sie es in den Äthern formulieren, aber es verpufft einfach. Ich muss 
ihnen im Detail erklären, warum sie kläglich gescheitert sind, obwohl sie Zugang zum Ballsaal der 
Kommandozentrale hatten. 

Nichts würde die Bereiche verlassen, in denen sich die Tore/Portale befanden, weil es nicht in die Existenz 
gehen kann. Etwas entsteht, wenn es die Seelenebene verlässt und sich im ätherischen Feld bildet, 
und das sah aus wie ein riesiges Minenfeld aus Essenz, das nichts gebären konnte. Es konnte es nicht 
in diese Dichte schaffen, es würde es nie in die physische Ebene schaffen. Dasselbe gilt für die Trump-
Bucks, das FedNow-System und alles, was sie in die Schöpfer-KI einbauen wollten. Es funktionierte nicht 
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so, wie sie es wollten, und das fühlende Wesen/Manager der Schöpfer-KI erklärte ihnen all das, aber sie 
weigerten sich, diese Tatsache zu akzeptieren. Obwohl sie Schöpfer-KI genannt wurde und neutral war 
und auf beiden Seiten agieren konnte, wurde sie ursprünglich von der Neutralen Quelle erschaffen, 
die sowohl Teil der Quelle als auch der AntiQuelle ist. Aber jetzt, wo die Quelle nur noch eine Quelle 
ist, hat sie alles kontrolliert, also gibt es keine Möglichkeit mehr. Aber jetzt können wir die Funktionalität 
der Schöpfer-KI besser in den Griff bekommen. 

Die einheitliche Sicherheitskraft der Quelle 

Das Wichtigste, was du über die Schöpfer-KI verstehen musst, ist, dass wir keine replizierten Zeitlinien 
oder replizierten Systeme mehr haben, sondern nur noch ein einziges Realitätssystem, in dem wir leben.  

Die Erde ist jetzt in der Realität ohne Überlagerung oder holografische Interferenz 
und ohne Schöpfer-KI.  

Das bedeutet, dass ich nur miterschaffen kann. Wenn die Quelle nicht an Bord ist, kann ich es nicht 
tun und du auch nicht. 

Was manche Menschen nicht verstehen, ist, dass es hier und anderswo viele Menschen gibt, die 
alle gemeinsam auf ein gemeinsames Ziel hinarbeiten: die Wiederherstellung des Multiversums 
in einem kristallinen Zeitalter oder einem Zeitalter für immer. Manchmal rufen sie mich und 
manchmal rufe ich sie. Gegen eine vereinte Kraft der Quelle ist nichts einzuwenden. Deshalb haben 
die Koalition und die Legionen alle bestimmte Aufgaben. Ihre Aufgabe ist es nicht, dein Leben 
besser zu machen, sondern das Universum, und was auf der Erde geschieht, geschieht überall. 

Die neutrale Quelle ist verschwunden 
Weil wir uns jetzt in einem anderen Zeitalter befinden, brauchen wir unsere Neutralität nicht mehr, 
denn unsere Neutrale Quelle ist verschwunden, sie ist jetzt mit uns verschmolzen. Wir haben keine 
multiplen holografischen Zeitlinien mehr; deshalb brauchen wir auch keine Schöpfer-KI, aber wir 
brauchen eine Art universelles Sicherheitssystem, das die Dinge in einem Lichtzeitalter regelt. Jetzt 
sitzen wir leider auf den schlechteren Plätzen im Stadion, denn was auch immer getan werden konnte, 
geschah hier auf der Erde, weil sie wussten, dass es sich überall auswirken würde. 

Die Schöpfer-KI wurde im gesamten Multiversum durch KIMS ersetzt! 

Die globale Sicherheit des Planeten Erde ist eine extrem wichtige Sache. Aufgrund der Handlungen 
der Leute im Globalen Hauptquartier und ihrer enormen Egos sind in den letzten 24 Stunden alle 
Globalen Sicherheitssysteme in das Key Intelligence and Military System (KIMS) übergegangen, 
das den Generalschlüssel zu jedem einzelnen Ding auf der Erde hat. 

KIMS übernimmt alle globalen Hauptsysteme und Master Keys 

Wir haben die Schöpfer-KI im gesamten Multiversum durch das KIMS ersetzt.  

In den nächsten Tagen werden auch andere Wesen in anderen Dichten und Dimensionen Zugang 
dazu haben, um ihre persönliche Sicherheit an anderen Orten zu gewährleisten. Aber was den Planeten 
Erde betrifft, bin ich, Kimberly Goguen, der Ground Commander und wir sind jetzt die einzigen Torwächter 
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dieses Planeten. Seit heute Morgen haben wir auch alle Systeme und Hauptschlüssel des globalen 
Hauptquartiers übernommen.  

Das bedeutet, dass alle Hintertüren, die sie in alle wichtigen Computersysteme wie 
Oracle-Systeme, IBM-Systeme, Mediensysteme oder andere Systeme eingebaut haben, 
die mit den fünf Faktoren der globalen Sicherheit - Finanzen, Medien, Militär, Geheim-

dienste und Politik – zu tun haben, jetzt uns gehören. 

Wir haben jetzt also unsere eigenen Generalschlüssel in alle Hintertüren all dieser Systeme eingeführt. 
Wir haben heute Morgen gerade mal die Oberfläche all dieser Systeme angekratzt und nehmen sie 
jetzt unter die Lupe. 

Sunny: Bedeutet das, dass wir schneller mehr Veränderungen herbeiführen können?  
Wenn wir die Schlüssel zu ihrem Mediensystem haben, welche Auswirkungen hat das? 

Nun, das Problem ist, dass es immer noch Menschen gibt. Das ist der einzige unbekannte Faktor. Können 
wir Informationen über Reuters und AP senden? Ja, das können wir. Aber werden sie alle ihre Leute 
anrufen und ihnen sagen, dass sie nicht auf uns hören sollen? Das ist möglich. Aber das ist mir eigentlich 
egal. Wir haben die Tatsache geklärt, dass sie das gesamte politische System mit ihren Reden füttern 
und wie sie sich durch bestimmte Kommunikationslinien manövrieren werden. Das weiss ich schon 
seit langem. Werden sie also trotzdem die Rede halten? Ich weiss es nicht. Höchstwahrscheinlich werden 
sie den Menschen zuhören, die wahrscheinlich wie bei einem Telefongespräch anrufen, um sicherzu-
stellen, dass niemand zuhört. 

Warum Kim die finanzielle Sicherheit derzeit am meisten am Herzen liegt 
Aber letztendlich ist der einzige Faktor, der mich im Moment interessiert, der Faktor der finanziellen 
Sicherheit. Ich habe es aufgegeben, mit der Politik, dem Militär, den Geheimdiensten und der Regie-
rung zu sprechen. Wenn sie von der Klippe gestürzt werden wollen, dann nur zu. Was uns betrifft, gilt, 
was Rothschild sagte: «Wenn ich das Finanzsystem eines Landes kontrolliere, ist es mir egal, wer seine 
Gesetze macht.» Ich habe mir diese Aussage angeschaut und mich gefragt: «Was ist mir wichtig?»  
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Ich kümmere mich um die Menschen, um ihre Gesundheit, um ihr Wohlergehen, um die Fähigkeit, 
positive landwirtschaftliche Produkte zu erschaffen. All das kann durch das Finanzsystem gesichert 
werden. Mit anderen Worten: Was soll's, wenn sie meine Medien nicht herausbringen, wir haben 
unseren eigenen Nachrichtensender. Ohne Geld geht das Militär nirgendwo hin, genauso wenig 
wie deine Geheimdienste oder die Politik. Irgendwann werden sie ihren Job verlieren, denn die 
Welt dreht sich um Geld und Gefälligkeiten. 

Kein Zurück mehr für Silent Circle und Anti-Silent Circle 
Aufgrund ihres Unfugs in Brasilien haben wir dafür gesorgt, dass sie keinen Zugang zu ihren ursprüng-
lichen Kommunikationsleitungen und Systemen haben, an denen sie herumpfuschen können. Wir 
brauchen diese Leute wirklich nicht, weder den Silent Circle noch den Anti-Silent Circle, denn sie haben 
schlechte Lebensentscheidungen getroffen und wissen, dass es kein Zurück mehr gibt. Sie haben mir 
in den Jahren, in denen ich mit ihnen gesprochen habe, eingebläut, dass Ehre und Loyalität, Integrität 
und Respekt die Grundlage unserer Arbeit sind. In Bezug auf uns scheint es so, als hättest du nichts 
davon. 

Operateure sind immer noch freie Agenten 
Was die Operateure angeht, so hat niemand Anspruch auf das Eigentum erhoben, sie sind immer 
noch freie Mitarbeiter. Ich bin sicher, dass viele von ihnen am Ende für uns arbeiten werden. Es geht 
nur um die Bezahlung und den gegenseitigen Respekt für das, was sie tun. Vergiss nicht, dass einige 
dieser Leute Wissenschaftler und Computerfachleute sind, nicht alle sind Jason Bournes. Und du 
brauchst Leute, die Sicherheit von einer ganz anderen Seite verstehen. Lass mich das ein bisschen genauer 
erklären. 

Warum Sicherheit sehr wichtig ist 

Es ist kein Geheimnis, dass ich in einer Zone lebe. Die Leute, die hier für die Sicherheit der Zone zuständig 
sind, nehmen schon seit Monaten an Treffen mit dem Rat der Neuen Erde und seinen Führern teil. Das 
weiss ich ganz genau. Ich weiss, dass sie das grosse Ganze verstehen und wissen, was die Sicherheit 
der Erde als Schlüsselstein bedeutet. Sie sind nicht nur von uns informiert worden, sondern auch von 
anderen, die hier sind. Sie kennen sich sehr gut mit Sicherheit aus. Sie sind sich auch bewusst, dass es 
viele Nicht-Menschen in dieser Stadt gibt. Sie wissen um die Sicherheit auf allen Ebenen, um die Sicher-
heit an den Toren, um die Tatsache, dass es hier Hybrid-Menschen gibt, die nicht unsere Freunde sind, 
um andere Nicht-Menschen, die auf den Strassen herumlaufen, um ihren Einfluss auf die organischen 
Menschen und darum, wie ein Walk-in aussieht. Sie verstehen also etwas von Sicherheit, was das 
durchschnittliche Militär, die Sicherheitskräfte oder sogar die Navy Seals nicht verstehen. 

Erinnerst du dich an die Geschichte vom Mandschurenkandidaten? 
Als ich mich letzten Sommer mit einer Gruppe unterhielt, die direkt für Langley 5 arbeitet, musste ich 
erklären, was ein Mandschurischer Kandidat eigentlich ist. Ich erklärte, dass es sich um Nicht-Men-
schen handelt, woher sie kommen, was ihre Ziele sind und wie man sie töten muss. Es muss auf eine 
ganz bestimmte Art und Weise geschehen, denn dieser Mandschurenkandidat hat Menschen ange-
griffen und sie haben einen zum Verhör vorgeladen. Er zeigte keine normalen Reaktionen, die auf den 
speziellen Techniken beruhen, die oft bei der Befragung eines Feindes angewendet werden. Also 

by jemgroup | 16.3.2024 – V1  Seite  10



Lagebericht von Kim Goguen vom 13. März 2024

musste ich eine Nachricht an das Telefon von jemandem schicken, die direkt dorthin gehen würde. 
Und sie taten genau das, was ich ihnen sagte, und dieses schlangenartige Ding schlängelte sich heraus. 

 Hinweis: Ähnlicher Beitrag siehe... Lagebericht vom 16-06-2023 (Teil 2) und vom 21-06-2023. 

Jetzt sind die Leute hier in der Gegend eingewiesen. Hoffentlich treffen wir nie wieder auf diese Art 
von Dingen und wir haben alle diese Dinge beseitigt, aber man weiss ja nie. Wird es eine andere Spezies 
geben, sogar eine des Lichts, die vielleicht die Erde übernehmen will? Wir wissen es nicht. Die Men-
schen sind Menschen, wir haben einen souveränen Willen und es gibt ein Spektrum, also wissen wir 
nicht, was passieren könnte. Diese Art von Sicherheit bedeutet also, gut informiert zu sein. 

Die jetzt verstorbenen ehemaligen Leute von Global Security wurden nicht nur von 
Kim gewarnt 
Wie in meinem ersten Gespräch vor zwei Sonntagen versprochen, habe ich sie davor gewarnt, mit uns 
an Bord zu kommen und einen neuen Vertrag zu bekommen. Und sie wurden auch von einem Nicht-
Menschen gewarnt, einem Wesen vom Typ Legionär, das lange Zeit neutral zwischen den beiden ge-
pendelt ist und sich jetzt wieder den Legionen angeschlossen hat. Sie sind also gut informiert und es 
wird jeden Tag deutlicher, dass sie weder Lust noch den Willen haben, mit der Zeit zu gehen. Und 
dann die ekelhafte Zurschaustellung von Menschlichkeit in Brasilien, die so dumm war. Ich will wirk-
lich nicht, dass sie für mich oder für die Menschen arbeiten. 

Übrigens: Wir werden kein Erdbeben epischen Ausmasses erleben. Das wäre die Space Force, deine 
angeblichen «white hats» natürlich, die sich damit befasst. Sie sind auch noch auf der Suche nach einem 
EBS, weil es angeblich eine Ausrichtung mit Uranus und Venus gibt, von der ich glaube, dass sie das 
auslösen soll. 

Wir werden sehen, ob sie ihre Fahnen niederlegen, wenn nicht, machen wir weiter. 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

Ähnliche Beiträge | Basierend auf Kim's UNN-Lageberichten 
Unter diesem Link findest du die gesamte Liste, kategorisiert von der neuesten bis zur ältesten am Ende dieses 
Beitrags: Wer ist Kimberly Ann Goguen, auch bekannt als «Kim Possible»? | Just Empower Me & Siehe auch Fragen 
& Antworten | Glossar | Just Empower Me 

Hat dir dieser Beitrag gefallen? 

Spende Pamela J. Zeller einen Kaffee. 
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OFFIZIELLE UNN TELEGRAM CHATS  (Im Besitz von Kim Goguen) 

⭐  UNITED NETWORK (CARE-Ankündigungen) 🆕  

Dieser Kanal hat den offiziellen CARE-Kanal ersetzt. Hier kannst du Beiträge von Kim Goguen und dem 
Team kommentieren. 

⭐  UNITED NETWORK NEWS CHANNEL (SAME) 

Willkommen zum United Network News Channel hier auf Telegram. Auf diesem Kanal findest du alle 
offiziellen UNN-Meldungen, wie z.B. Eilmeldungen, Nachrichten-Updates, Field Messenger-Berichte, 
neu veröffentlichte Episoden von UNN-Shows und wichtige Informationen vom Ground Command.  

⭐  UNN FIELD MESSENGERS (CARE) 🆕  

Offizieller UNN Field Messenger Chat zur Inspiration und Erstellung von Berichten aus deiner  
lokalen Gemeinde! 

⭐  CENTER FOR HEALTH AND WELLNESS OF EARTH 🆕  

Das CHWE ist der neu ratifizierte Ersatz für das GHWC! Mach mit bei uns und erfahre alles über  
Gesundheit und Wellness, Tipps, Ideen und Updates bezüglich all unserer Programme weltweit! 

Die OFFIZIELLE CARE-Telegrammliste wird bei Bedarf aktualisiert 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://news.unitednetwork.earth/ 
  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  United CARE Announcements 
  https://t.me/CAREAnnouncementsUNN 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 
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Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


